



Bolsas de Asia se estabilizan, ánimo continúa frágil

Las bolsas de Asia recuperaban una apariencia de estabilidad el miércoles tras días de fuertes pérdidas, pero la confianza sigue siendo frágil luego de que unos datos débiles desde China y la zona euro se sumaron a las señales de una recuperación económica mundial vacilante.

El dólar se estabilizó luego de que unos decepcionantes datos desde Alemania y Gran Bretaña pusieron freno al rebote reciente del euro.

El índice MSCI de acciones asiáticas fuera de Japón subía un 0,27 por ciento, alejándose de los mínimos de siete meses que anotó al comienzo de la semana.

En Japón, el índice Nikkei de la bolsa de Tokio subió un 0,9 por ciento para cerrar en 15.073,52 puntos, cortando una racha de cinco días de caídas.

"Por ahora el mercado se ha calmado y hay un poco de alivio. Es un rebote natural", dijo Takashi Hiroki, estratega jefe de Monex en Tokio.

La preocupación por la pérdida de impulso del crecimiento mundial provocó una ola de ventas en los mercados globales de renta variable durante la semana pasada y la racha de datos débiles aún no muestra señales de disminuir.

Las últimas cifras de China mostraron que la tasa de inflación del país se desaceleró más que lo esperado en septiembre a un mínimo en casi cinco años, sumándose a las preocupaciones de que la segunda mayor economía del mundo sigue perdiendo impulso a pesar de una serie de medidas de estímulo.

En la sesión anterior, la encuesta ZEW mostró que la confianza de los analistas e inversores alemanes cayó en octubre por debajo de cero por primera vez en casi dos años.

Agregándose al pesimismo, el Gobierno alemán redujo sus previsiones de crecimiento, la producción industrial de la zona euro cayó, la inflación británica se desaceleró bruscamente en septiembre y Fitch advirtió que podría recortar la calificación crediticia de Francia.

En los mercados de divisas, el índice dólar, que sigue el desempeño del billete verde frente a seis monedas importantes, subía un 0,1 por ciento a 85,922.

Frente a la moneda japonesa, el dólar sumaba un 0,2 por ciento a 107,26 yenes.

El euro cotizaba con pocos cambios a 1,2641 dólares.

En los mercados de materias primas, el petróleo estadounidense subía 34 centavos, a 82,18 dólares el barril, aunque se espera que la evidencia de una demanda debilitada y de la producción incesante de esquisto de Estados Unidos mantengan la presión bajista sobre el crudo en el mediano y largo plazo.